

Berufsinfo Tag  
15.3.2013

Büfti GV, Jü, Roki

NGZ v. 16.3.13

## Tausend Schüler kommen zum Berufsinfotag ins Alte Schloss

VON JUSTIN MEY

**GREVENBROICH** Eine gläserne Apparatur war von vielen Jugendlichen umlagert: Die Firma Lanxess demonstrierte, wie Bio-Diesel gewonnen wird. An insgesamt 30 Ständen informierten sich rund 1000 Schüler beim Berufsinfotag im Alten Schloss über Ausbildungsberufe und konnten erste Kontakte knüpfen. Erstmals organisierten die Bürgerstiftung und die Wirtschaftsvereinigung Grevenbroich-Jüchen-Rommerskirchen gemeinsam den Infotag, bislang war die Stiftung allein verantwortlich: „Dies ist schon die fünfte Veranstaltung, und sie wird immer beliebter bei den Schülern“, so Eva Krause (77) von der Stiftung.

Zu den Arbeitgebern, die sich vorstellten, gehörten die Bundeswehr, Polizei und die Sparkasse Neuss, aber auch Unternehmen aus der Stadt und Region. „Wir geben den Schülern die Möglichkeit, einen kleinen Einblick zu bekommen, was



Am Stand von Lanxess zeigte Fabian Kunze (20, l.) einer Gruppe von interessierten Schülern einen Versuch zur Herstellung von Bio-Diesel. NGZ-FOTO: L. BERNS

in diesem Beruf gemacht wird“, sagt Fabian Kunze (20) von Lanxess, die unter anderem Techniker und Chemikanten ausbilden. Es werde immer schwerer, interessierte Schulabgänger für den Beruf als Chemikant und Techniker zu finden. „Wir wollen auf die Schüler zu gehen und ihnen zeigen, dass wir Auszubildende suchen.“ Einer der Besucher war Dominik Jaskowak (16) aus Neuen-

hausen. „Die Veranstaltung finde ich sehr gut. Besonders interessant war für mich der Stand des ADAC und der Firma Currenta. Ich bin hergekommen, ohne genau zu wissen, was mich hier erwartet“, erzählt er. Martin Gosmann (15) aus Allrath findet es gut, „dass hier so viele Berufe vorgestellt werden. Da weiß ich schon, was in der Berufswelt auf mich zukommt“.